

Betreff:

Verbindungsweg zwischen Haltestelle "Im Hahn" und "verlängerte" Berliner Straße (CDU)

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass zwischen der „verlängerten“ Berliner Straße und der Bushaltestelle „Im Hahn“ ein Verbindungsweg angelegt wird, so dass Fußgänger (Anwohner, Besucher, Schüler), welche die Bushaltestelle nutzen möchten, nicht quer über die Grünfläche laufen.

Darüber hinaus soll mit zusätzlicher Bepflanzung das Gelände optisch und natürlich aufgebessert werden.

Begründung:

Derzeit besteht zwar die Möglichkeit, den Weg „außen herum“ zu nehmen, um zur Bushaltestelle zu gelangen, doch die Realität sieht anders aus. Es wird der kürzere Weg über die Rasenfläche genommen und der dadurch entstandene „Trampelpfad“ bietet wahrlich kein angenehmes Erscheinungsbild.

Durch die Anlage eines Verbindungsweges wird der Bereich um die Bushaltestelle inklusive der Grünfläche optisch aufgewertet und bietet so ein wesentlich besseres Erscheinungsbild an dieser Stelle Erbenheims.

Wiesbaden, 27.01.2012